



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

aide médicale

Question écrite n° 94636

Texte de la question

M. Michel Hunault attire l'attention de Mme la ministre déléguée à la coopération, au développement et à la francophonie sur la situation en Angola, où l'épidémie de choléra qui s'est déclaré il y a trois mois poursuit sa progression. Un million de personnes ont, au cours de ces dernières semaines, succombés à la maladie, dont de nombreux enfants, beaucoup plus vulnérables au phénomène de déshydratation rapide, typique de cette pathologie. Les organisations humanitaires non gouvernementales, l'UNICEF, la Croix-Rouge, Médecins du Monde sont très actives, mais les moyens manquent. Il lui demande quelle aide ponctuelle d'urgence la France peut rapidement engager pour permettre de combattre l'épidémie.

Texte de la réponse

La délégation à l'action humanitaire du ministère des affaires étrangères et la direction générale de la coopération internationale et du développement suivent avec une particulière attention l'évolution de l'épidémie de choléra en Angola, phénomène qui semble être chronique du fait du délabrement des structures sanitaires dans ce pays. L'Organisation mondiale de la santé est prête à intervenir dès que les autorités angolaises auront exprimé une demande, en spécifiant la nature de l'aide sollicitée. La Délégation à l'action humanitaire est également en relation avec Médecins du monde et Médecins sans frontières présents sur le terrain. Ces deux organisations non gouvernementales ont fait savoir que les besoins qui leur étaient nécessaires pour faire face à l'épidémie étaient actuellement suffisants. Elles ont en revanche souligné l'impérieuse obligation d'enrayer ce fléau à sa source par la mise en oeuvre de vastes programmes d'assainissement. Le ministère des affaires étrangères est disposé à soutenir des actions en ce sens, en appui à des initiatives qui seraient prises par les autorités gouvernementales angolaises.

Données clés

Auteur : [M. Michel Hunault](#)

Circonscription : Loire-Atlantique (6^e circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94636

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : coopération, développement et francophonie

Ministère attributaire : coopération, développement et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 mai 2006, page 5049

Réponse publiée le : 1er août 2006, page 8047